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Zitat von Jersey 

Wir haben 11 Mio eingenommen und 6,5 Mio ausgegeben.

Ewerton und Leibold werden sicher nicht so schlecht verdient haben.

Grob denke ich haben wir die 11 Mio plus vielleicht 2 Mio wieder komplett in die
Mannschaft investiert. Ich vermute also, dass wir uns nicht groß verschuldet haben
sollten.

Kann mich natürlich auch irren.

Alles anzeigen 

Unser aktueller Transferüberschuss liegt sehr viel niedriger als du denkst. Da fehlen wohl
etliche Positionen in deiner Rechnung.
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